

messes, pour le repos de l'âme des défunts membres de la société, seraient dites immédiatement après le décès de ces membres.

SOCIÉTÉ DE SAINT-VINCENT DE PAUL.

Cette société, fondée, en 1833, à Paris, par quatre ou cinq jeunes gens à la tête desquels était Frédéric Ozanam, a pour but de s'occuper des intérêts des pauvres et de soutenir des œuvres de charité; le devoir de ses membres est de visiter et d'assister les pauvres de leur région.

La société de Saint-Vincent de Paul rayonne dans le monde entier. Les aumônes qu'elle a reçues en 1881 s'élèvent à près de dix millions. Dans ce chiffre la France figure pour plus de deux millions, l'Angleterre pour plus d'un million, les Etats-Unis pour un million, le Dominion pour deux cent mille francs.

Dans tous les pays les classes élevées et lettrées sont largement représentées dans les diverses conférences. En Angleterre, de très hauts personnages se font un honneur d'en faire partie. En France les hommes les plus éminents par la naissance, la fortune, le talent en sont les membres les plus zélés et les plus actifs. C'est grâce aussi aux hommes instruits et d'un rang élevé que les conférences se multiplient aux Etats-Unis.

“ Comment se fait-il donc, dit M. R. Bellemare, dans un article très complet, auquel nous faisons de nombreux emprunts, qu'à Montréal les hommes instruits des différentes professions à quelques exceptions près, restent étrangers aux œuvres de la société de saint Vincent-de-Paul ? ”

Malgré cette abstention les pauvres ne souffrent pas à Montréal, car on y compte 18 circonscriptions ou conférences dont les membres s'occupent activement à soulager les véritables misères.

Rappelons que l'Eglise accorde ses faveurs les plus précieuses à cette société et que les souverains pontifes l'ont souvent honorée de leur approbation et de leur bénédiction.

L'ŒUVRE DES TABERNACLES.

Cette œuvre, fondée à Montréal par Mgr Ig. Bourget, est à sa huitième année d'existence et compte près de sept cents membres. Son but est d'assister les paroisses en leur faisant des dons de tableaux et d'objets servant au culte.

Dans l'année 1882, 19 diocèses, 72 paroisses, dont 22 chapelles ont été assistées par l'Œuvre des Tabernacles.

Outre le privilège des indulgences mentionnées sur le billet d'agrégation, trois messes sont dites chaque mois pour les associés : une pour les vivants, une autre pour les défunts, et une troisième pour les bienfaiteurs.

Le Salut annuel de l'Œuvre des Tabernacles est fixé au 29 janvier, fête de saint François de Sales.

De nombreux citoyens de la paroisse Saint-Jacques, répondant à l'appel de leur curé, se sont réunis dimanche dernier dans une